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RIPRENDIAMO DI SLANCIO E TUTTI INSIEME! 

Cancellare  l'anno  orribile  che  ci  ha  finalmente  lasciati  è
impossibile ed è innegabile che, per superare le difficoltà che ancora ci
aspettano, dovrà passare dell'altro tempo.

Il grande sforzo che ci è richiesto è quello di accogliere il nuovo
anno  con  ottimismo,  di  trovare  le  risorse  per  andare  avanti  e  per
adattarci agli stravolgimenti che la pandemia ha comportato.

Come riuscirci? Forse la risposta possiamo darla proprio partendo
dalle cose di cui ci ha privato il 2020. Non siamo stati forse costretti all'isolamento?
Non ci è stata negata la possibilità di stare insieme? Di condividere?

Ed allora? Forse per ripartire è necessario far tesoro della consapevolezza che
da soli  possiamo fare poco e che, per far  fronte ai  cambiamenti  improvvisi  a cui
siamo stati sottoposti, è necessario lavorare insieme creando le sinergie necessarie per
una concreta ripartenza.

Teresa Lopilato
Delegato Coni Point Bologna

FONDAZIONE RIZZOLI: LE ASD E LA RIFORMA DEL TERZO SETTORE
Il corso di formazione e aggiornamento, tenuto da docenti universitari, professionisti, dirigenti ed
esperti del settore e promosso dalla Fondazione C. Rizzoli per le Scienze Motorie, con il patrocinio
del Dipartimento di Sociologia e Diritto dell’Economia dell’Università degli studi di Bologna, ha

l’obiettivo di formare professionisti nel settore sportivo. I professionisti
esperti saranno in grado di operare con funzioni di elevata responsabilità
presso strutture pubbliche e/o private, di conoscere le norme riferite agli
enti del terzo settore, di acquisire gli elementi di conoscenza per valutare
l’ingresso o meno nel Runts, di approfondire il trattamento tributario delle
ASD, di comprendere le forme di collaborazione con gli enti pubblici e di
prendere coscienza delle responsabilità a carico degli organi direttivi.

PROFILO PROFESSIONALE
Il Corso mira a formare ed aggiornare professionisti specializzati nel settore delle associazioni, delle
società sportive, delle Federazioni e del terzo settore. I professionisti esperti saranno in grado di
svolgere qualificata attività di assistenza e consulenza professionale in favore di tali enti.

DESTINATARI E REQUISITI D’ACCESSO
Il corso è rivolto principalmente ai dirigenti e agli amministratori di associazioni e società sportive
dilettantistiche, ad operatori del settore sportivo professionistico e dilettantistico che svolgono la
loro attività nel terzo settore, nonché a laureati e laureandi (con riferimento specialmente, ma non
solo, alla laurea in economia e commercio, giurisprudenza e scienze motorie, a praticanti, avvocati,
commercialisti, funzionari di pubbliche amministrazioni).
Per maggiori informazioni cliccare sul seguente link:
https://emiliaromagna.coni.it/emiliaromagna/emiliaromagna/notizie/23499-fondazione-carlo-
rizzoli-le-asd-e-la-riforma-del-terzo-settore.html
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FOOTBALL  AMERICANO: GIOVEDI' 14 GENNAIO 2021 
I WARRIORS COMPIONO 40 ANNI

Ridendo e piangendo,  vincendo e perdendo,  ma il  tutto  sempre con una rinnovata passione ed
entusiasmo, i WARRIORS hanno raggiunto questo traguardo.

Quaranta  anni  fa,  quella  semplice  volontà  di
intraprendere  una  cosa  nuova  nel  panorama  sportivo
bolognese non si immaginava neanche lontanamente che
sarebbe  stata  in  grado  di  generare  tante  emozioni.
Uno sport  nuovo,  così  differente dalla  mentalità  di  un
pubblico italiano devoto al calcio (e ci mancherebbe che
così  non  fosse)  e,  per  di  più,  in  una  città  che  già
rappresentava la capitale del basket italiano. 
"Rimarrà un gioco per pochissimi, un club che nasce già
chiuso in partenza" dicevano quelli del bicchiere mezzo
vuoto; "ma forse ci sono dei ragazzi che hanno voglia di

fare qualcosa di nuovo anche se veramente così complicato da capire" affermavano quelli che il
bicchiere lo vedevano mezzo pieno.
 Ed in mezzo c'erano quei pionieri che ci stavano provando e che, proprio ad iniziare in casa loro,
cercavano di giustificare alle mamme più preoccupate perchè si fossero mai messi in questa strana
avventura.
"Ma va là, studia bene che è meglio e, se proprio
vuoi fare dello sport, vai ben a nuotare che tiri su
due spalle che dopo vedrai..... invezi ed ciaper dal
bot" raccontavano le famiglie dei Padri Fondatori.
Da quel giorno di acqua ne è passata tanta sotto i
ponti  e  ad  ogni  crisi  del  football  ha  sempre
corrisposto una prova di carattere verso un possibile
rilancio  di  questa  disciplina  e  di  questo  strano
marchio  agonistico  di  Bologna  dalla  testa  di  un
guerriero  con  un  elmo  alato.Tante  nuove
conoscenze,  tante  amicizie,  tante  esperienze  di
business condiviso sono nate tra i partecipanti così
come  anche  tanti  amori  con  le  ragazze  che
frequentavano il Team. E poi i ritrovi della Bologna after practise, quando dopo gli allenamenti si
andavano a mangiare i panini al Marabù in Santo Stefano oppure alla Frasca o in tante altre parti

della  città.  Poi,  i  primi  ragazzi  sono  diventati
uomini, alcuni dei quali sono rimasti a dare una
mano alla crescita delle nuove leve, altri hanno
sensibilizzato  i  figli  a  provare  questo  sport  e
molte  delle  stesse  mamme  sono  diventate,  al
contrario di quelle della prima generazione, delle
promotrici di queste esperienze.
Ci  si  fa  male?  Sarebbe  falso  dire  che  è  come
giocare  a  scacchi,  ma  già  da  nanni  il  football
americano ha introdotto delle tecniche di gioco e
dei  materiali  talmente  protettivi  che  il  rischio
infortunio è drasticamente calato. Nessuno oggi
dei  vecchi  giocatori  porta  i  segni  di  questa
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avventura con l'orgoglio dei Marines americani in guerra, ma neanche ha il  minimo rimorso di
averlo  fatto  e  di  essere  stato  un  Guerriero  di  Bologna,  magari  anche  solo  per  una  partita.
I Blue, come a molti piace definirli, sono nati nel millennio scorso ed oggi sono ancora qui a cercare
di far tornare Bologna leader di una disciplina piena si valori, soprattutto per i più giovani. 
Bisognerebbe parlare con molte famiglie degli attuali under dai 13/14 anni in su per capire cosa
succede dentro un ragazzo che si appassiona ad uno sport. E la grande famiglia guerriera non fa
eccezione.
 A tutti noi piace immaginare che chi sia stato un Warrior se lo possa ricordare per tutta la vita. Ecco
perchè ci servono altri quaranta anni di tempo per continuare a scrivere questa fantastica storia.
I Carpanelli Warriors edizione 2021 aspettano tanti nuovi ragazzi per rinforzare il gruppo e per
continuare a gridare Go Warriors Go Blue!

TIRO CON L'ARCO: I BOLOGNESI A REGGIO EMILIA
Una gara  di  alto  livello,  ma  anche  con  presenze  numeriche  molto  interessanti  quella  che  si  è
disputata  lo  scorso  week end a  Cavriago in  provincia  di  Reggio  Emilia  per  il  “XXVII  Indoor
Interregionale" organizzata dalla società Ypsilon Arco
Club. Con giudice di gara Giuseppe Giorgio Sandrini, si
sono presentati sulla linea di tiro ben 188 arcieri di cui
61 della provincia di Bologna, suddivisi in 4 batterie e
con  le  dovute  precauzioni  secondo  i  protocolli  di
sicurezza  della  federazione.  I  primi  bolognesi  a
scendere in campo sono la squadra Arcieri  del Basso
Reno-Argelato,  che  con  11  atleti  ha  conquista  8
medaglie di cui tre d’oro. Nell’ Arco Compound, oro
alla  sua  prima  gara  per  Matilde  Gherardi  uguagliata
nella categoria allieve da Giorgia Vignoli. Questa coppia di arciere  faranno presto squadra con
Marina Tavella (5^) nelle Orange Ladies EmilBanca.  Nella categoria maschile i buoni piazzamenti
per Francesco Libanori (argento), Andrea Nicolai (bronzo) e Alessio Marchi (4°), hanno portato la
squadra Allievi  all’oro a squadre.  Nei Seniores argento a squadre per Luca  Gualandi,   Mauro
Baldassarre e  Fabrizio Vignoli.  Infine per l’arco Olimpico, bronzo per il  giovanissimo Daniele
Nicolai. Onora il podio anche  l’@rcheryGlobe di S.Pietro in Casale, con l’oro di Luca Zacco e il
bronzo a quadre dei sempreverdi  Francesco Zacco, Alessandro Soverini e Giuseppe Intorre.
Per gli arcieri Felsinei, nell’ arco nudo, argento per Loris Degli Esposti, mentre anche Zola Predosa
ha presentato le sue ragazze. Ottimi piazzamenti per Angela Santi (argento), Paola Melloni (bronzo)
e Giovanna Baiesi (quarta ), che hanno conquistato l’oro di squadra.
La squadra persicetana di Re Bertoldo ha contribuito ad aumentare gli allori bolognesi. Nell'arco
olimpico  oro  per  Luca  Simonetti  e  argento  per  Alessandro  Draghetti,  i  quali,  con l’apporto  di
Giovanni  Pecorare si sono aggiudicati il bronzo a squadre. Nel giovanile monopolio del podio per
Sofia Bertuzzi, Sara Merighi e Beatrice Casale alle quali si aggiunge l’oro a squadre. Bronzo per
l’allievo Nicolò Tioli. Nel Master per il compound, oro per Barbara Gualtieri.
Per il Landa Team da segnalare il secondo e terzo posto di Angela Santi e Paola Melloni nell'arco
Olimpico, le quali insieme a Giovanna Baiesi hanno conquistato l'oro a squadre, mentre per gli
Arcieri dei Graffiti terzo posto per Alessandro Avoni nell'arco nudo master.
Chiude il bottino lo squadrone del Castenaso Archery Team con quattro podi individuali e cinque a
squadre:  nell’arco  olimpico  femminile  oro  per   Carla   Di  Pasquale  e  argento  a  Stefania
Franceschelli, le quali assieme a Linda Conti si sono aggiudicate la gara a squadre. Nel maschile
ancora oro a squadre per Massimo Fini (giunto terzo nella gara individuale),  Sergio Bisacchi e
Damiano Pedini. Nel settore giovanile ottimi risultati tra gli juniores  con la vittoria di Jacopo Sequi
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e il terzo posto di Michele Azzano che insieme a Simone Rinaldi hanno cionquistato l'oro a squadre.
Argento, invece, per le Allieve Nicole , Anna Buffagni e Isabella Bacerio. Quindi il bronzo è andato
per i master dell’arco nudo a  Ettore Luigi Sivieri, Roberto Rinaldi e Pierluigi Lodi  mentre nell'arco
olimpico Ragazzi buon secondo posto per Umberto Ungarelli

PALLAVOLO:  IL  TORNEO  NAZIONALE  BABYVOLLEY  2021  A
IMOLA VIENE SPOSTATO ALLA SETTIMANA DI PASQUA.
La scuola  di  pallavolo  Diffusione  Sport  Imola  alla  luce  del  nuovo decreto  con le  disposizioni
aggiornate  per  il  contenimento  del  Corona  virus  ha  deciso  di  posticipare  la  16^  edizione  di
Babyvolley il torneo nazionale giovanile che si sarebbe dovuto disputare il prossimo 4 e 5 gennaio
2021 in diverse palestre di Imola.
La nuova data della manifestazione è stata fissata per i giorni 1, 2 e 3 aprile, sempre se le condizioni
sanitarie e le disposizioni della FIPAV lo permetteranno.
Babyvolley  rappresenta  il  fiore  all’occhiello  dell’attività  di  Diffusione  Sport  che  è  riuscita  ha
portare  a  Imola  ogni  anno  più  di  50  squadre  divise  nelle
categorie  dalla  under  12  alla  under  18  femminile  e  nelle
ultime edizioni anche squadre maschili.
“Siamo  rammaricati  –  afferma  il  coordinatore  dell’evento
Pasquale De Simone – di non poter rivivere le emozioni che
ogni anno Babyvolley ci riserva. Abbiamo sempre viva nella
memoria l’immagine del Pala Ruggi strapieno per le finali con
un’atmosfera da brividi. L’obiettivo e cercare di recuperare la
data  nel  periodo  pasquale  anche  se  in  quella  occasione  si
stanno concentrando tutti i tornei che quest’anno sono saltati per colpa del Covid”.
Un brutto colpo anche per le strutture ricettive della città che con Babyvolley avevano per 2 giorni
il sold-out. 
“Stiamo  lavorando  per  recuperare  il  tempo  perso  e  appena  la  situazione  ce  lo  permetterà
pianificheremo più appuntamenti ed eventi con inviti a società italiane e straniere – conclude De
Simone – il binomio sport e turismo, che stiamo cavalcando da qualche anno, è diventato anche una
priorità per la regione Emilia Romagna che stimola a presentare progetti in questa direzione”.

KUNG  FU:  CAMPIONATI  ITALIANI  SPERIMENTALI  E  PASSAGGI  DI
GRADO
La prima settimana dell’anno è stata densa di appuntamenti e novità per il Warriors kung fu team
del maestro Davide Giovannini. Sono infatti arrivati i risultati dei campionati nazionali sperimentali
e ci sono stati gli esami per i passaggi di grado degli allievi.
A novembre la Federazione Italiana kung fu wushu aveva convocato i primi campionati nazionali
sperimentali e la Scuola e Disciplina del kung fu Imola del M° Giovannini aveva deciso di aderire
con  quattro  allievi  del  Warriors  kung  fu  team.  Lorenzo  Loreti,  Nadia  Lo  Sapio,  Alessandro
Mazzolani e Brusa Matteo sono stati gli atleti scelti dalla scuola per partecipare a questa edizione
dei campionati  nazionali  che,  in epoca Covid,  si  sono svolti  a distanza,  in modalità telematica.
Nonostante le difficoltà di allenamento (la Scuola di Giovannini ha deciso di allenarsi all’aperto per
non escludere tutti gli atleti che comunque desiderano allenarsi, in quanto le normative dovute al
Covid avrebbero consentito di allenarsi in palestra con i soli atleti di livello nazionale), dovute al
freddo e alle intemperie, e nonostante tutti gli atleti partecipassero in una categoria leggermente
diversa dal solito, ovvero nel wushu moderno anziché nel wushu tradizionale, poiché i campionati
erano riservati solo al wushu moderno, non è mancato l’impegno della scuola, sel maestro e degli

Per informazioni: CONI POINT BOLOGNA, via Trattati Comunitari Europei 7 - Bologna 
Tel: 051.580542  - e-mail: bologna@coni.it   

mailto:bologna@coni.it


atleti per questa importante competizione. E le aspettative non sono state disattese.
A metà  dicembre  si  sono svolte  le  competizioni,  e  già  si
sapeva che  i  risultati  avrebbero  tardato  qualche giorno ad
essere pubblicati, per via della nuova modalità e della grossa
mole  di  lavoro  che  la  commissione  esaminatrice  avrebbe
dovuto  fare,  e  ovviamente  a  causa  anche  delle  festività
natalizie nel mezzo.
Tra  fine  dicembre  e  inizio  gennaio  si  sono  cominciate  a
vedere le pubblicazioni dei primi risultati.  Nadia Lo Sapio

conquista il secondo posto nella categoria junior femminile, Alessandro Mazzolani e Lorenzo Loreti
ottengono un buon terzo posto ex aequo nella categoria junior maschile e Matteo Brusa si merita
ottimo quarto posto nella categoria senior maschile.
Contemporaneamente tutti gli atleti della scuola erano impegnati, sempre all’aperto e sempre nelle
giornate consentite dai vari DPCM, negli allenamenti con l’obiettivo di sostenere l’esame per il
passaggio di grado. Anche durante le festività natalizie non sono mancate le occasioni per sfruttare
le giornate in zona arancione e allenarsi per l’obiettivo. Obiettivo che è stato ottenuto da tutti gli
atleti, sotto la guida del maestro Giovannini, il 7 gennaio scorso.
Infine a inizio gennaio ha ripreso, dopo le festività natalizie, anche i corso di Panda kung fu, per i
bambini dai 5 agli 8 anni, sempre all’aperto.

PATTINAGGIO: POL. LAME E IL GALA' DI NATALE 2020
Una "virtual  edition",  quella  del  2020,  non meno sentita  delle  scorse  edizioni:  l'appuntamento
natalizio del gruppo dei pattinatori ha coinvolto ed unito e ha creato un'occasione benefica a favore
di Ageop Ricerca.
"Ore  21 del  19  dicembre  ...tutti  connessi!"  ...  Così  ci  eravamo accordati  per  poter  rivivere,  a
distanza, l'appuntamento che da tanti anni caratterizza il periodo natalizio del settore Pattinaggio
Artistico della Polisportiva Lame: il "Lame Christmas Gala".
E sono state davvero tante le famiglie che sono risultate nell'elenco dei partecipanti, sia quelle che
hanno ragazzi iscritti ad uno dei nostri corsi, ma anche quelle che hanno i bimbi più piccoli ai centri
di  avviamento  e  gli  stessi  adulti  amatori  che  quest'anno  compongono  un  gruppo  di  lavoro
numerosissimo e che sono in attesa di tornare in pista, in seguito alle restrizioni dell'ultimo DPCM
di dicembre che ne ha bloccato l'attività perché non codificata e certamente non agonistica.
Ma in questa occasione abbiamo cercato di parlare il meno possibile di ciò che non si può fare,
valorizzando al contrario ciò che siamo riusciti a realizzare nel corso dell'anno 2020, a cavallo di
due  stagioni  sportive  caratterizzate  da  incertezza  e
cambiamenti.
Via quindi  la  malinconia e  spazio  ai  video degli  atleti  che
hanno dimostrato  tutti  i  modi  possibili  ed immaginabili per
praticare attività  sportiva.  E qui ecco che assieme a loro,  i
protagonisti  sono  diventati  gli  allenatori,  figure  capaci  di
continuare a stimolare i ragazzi tenendone alti la motivazione
e  l'interesse,  perché  questa  è  la  sfida  più  difficile.  Gli
istruttori,  tutti  collegati  e  presenti,  in  occasione  del  Lame  Christmas  Gala  di  quest'anno
sono diventati anche registi e videomakers, incarnando per l'ennesima volta il ruolo camaleontico
che svolgono all'interno del nostro settore: ne sono l'anima e il motore, uniscono e ci fanno sentire
squadra.
Dall'altra parte del video anche prestigiose presenze: i referenti dei nostri sponsor, il presidente della
Polisportiva  Lame Oriente  Giuliani,  altri  membri  del  nostro  Ufficio  di  Presidenza  e  Direttivo,
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persone di cui abbiamo apprezzato molto la presenza e i saluti, i video messaggi di Alessandro Atti
dalla Uisp e di Serafino D'Onofrio da Aics; ed ecco ad un certo punto della serata collegarsi in
diretta nientemeno che Daniele Ara, il presidente del Quartiere Navile che ci ha supportati anche
conferendo all'evento il Patrocinio del nostro quartiere di riferimento.  Proprio Daniele Ara ci ha
ricordato  che  in  questo  momento  non si  può dare  nulla  per  scontato,  sottolineando  che  siamo
fortunati  a poter parlare anche ora di sponsor che ci supportano, a poter dire di aver tentato di
realizzare un evento del genere a distanza e ad essere riusciti  a concretizzare anche quest'anno
l'obiettivo benefico di  devolvere ad Ageop Ricerca parte  dell'incasso ottenuto dalla  vendita  dei
biglietti della sottoscrizione a premi.
Anche con il Lame Christmas Gala 2020 abbiamo infatti deciso di contribuire, nel nostro piccolo, a
fare in modo che non cali l'attenzione nei confronti di associazioni che, come Ageop, si occupano di
dare conforto e aiuti concreti a persone sofferenti per patologie diverse dal Covid e che devono
proseguire a prendersene cura, nonostante tutto, indipendentemente dal difficile contesto. Ageop è
una di queste e ci ha coinvolti nell'obiettivo a cui in questo momento tiene di più, ovvero la raccolta
fondi per il progetto "Casa Gialla": così, come gli altri anni, coloro che hanno voluto partecipare
alla  sottoscrizione  a  premi  sanno  a  cosa  esattamente i  fondi  sono  stati  destinati,  anche  grazie
all'intervento video della presidentessa di Ageop, Signora Carla Tiengo, che ha dettagliatamente
descritto le finalità della associazione che rappresenta.
La serata è volata grazie alla scaletta varia e coinvolgente: si sono alternati video di allenamenti e
prove, di scenette natalizie e cadute, di esercitazioni ginniche a distanza, di allenamenti nella nebbia
del Vasco de Gama, di alcune gare (persino costellate da successi e podi) che parte dei nostri atleti è
riuscita ad affrontare fra un'interruzione e l'altra... E poi ancora video saluti, interventi in diretta,
quiz a distanza per coinvolgere coloro che erano collegati, sorteggio dei biglietti della lotteria da
parte del nostro consigliere Giacomo Sernesi... insomma, il tutto come già detto, all'insegna di ciò
che si può fare grazie alla volontà e alla passione che tutti noi ancora indirizziamo verso il nostro
ambiente sportivo,  uno dei contesti che, assieme all'arte e alla cultura sono stati  più duramente
colpiti ma che saranno proprio quelli che ci salveranno. E che quindi vale la pena contribuire, pur
nel proprio piccolo, a far rimanere vivi.

BOWLING: IL “BOWLING-MERCATO BOLOGNESE”
In concomitanza con l'apertura del mercato calciatori si è concluso il passaggio da una Asd all'altra
dei giocatori di bowling.Ecco la situazione delle bolognesi :
Asd Mandrake:  Tre ottimi acquisti  per i  Mandrake in prospettiva futura i  due M4 Jean Pierre
Cabrales e Michele Pinardi e di sostanza invece quello di Luca Caiti.

Club Galeone: Tre graditi ritorni quelli di Stefania Magni, Matteo De Battisti e Pietro Martelozzo
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che vanno rispettivamente a rinforzare i tre settori femminile, eccellenza e cadetti maschile; mentre
continua l'entrata annuale di nuove speranze che Igor Pinardi, nella sua veste di maestro qualificato
Fisb, dovrà sgrezzare e portare pian piano alle categorie superiori : i nuovi Giulia Cotti , Stefano
Marani e Fabrizio Fontana sono avvisati.

L'Asd 2001, invece, ha comunicato di non aver firmato nessuno per il 2021.

Anche i passaggi di categoria sono molto importanti perché il salt , se non si è ben rodati, porta con
sè  problematiche  non  indifferenti  specialmente  dal  settore  cadetti/e  (F3,F4,M3,M4)  al  settore
eccellenza (F1,F2,M1,M2).

Nell'Asd 2001 troviamo la giovanissima Giada Caiti. Un anno fantastico per lei: argento nel singolo
F2, oro nel tris, bronzo nella squadra  , dulcis in fundo, scudetto femminile per la sua Asd. Giada
passa alla 1a categoria entrando di fatto nel novero delle papabili azzurre.

Per  l'Asd  Mandrake  tanti  "salti"  dal  settore  cadetti  a  quello  eccellenza:  Fabrizio  Grandi,
Massimiliano  Faggion,  Walter  Fantuzzi,  Marcos  Dazzani  e  Roberto  Cesi  tutti  in  M2;  Luca
Giliberto,  Giuseppe  Grandi  e  Claudio  Gasparini  dalla
M4  alla  M3;  Fabio  Amaduzzi  e  Luca  Camiletti  da
esordienti a M4.

Il club Galeone vede due ritorni in M1 per Igor Pinardi e
Mirko  Nannetti,  un  salto  importante  dalla  3a  alla  2a
categoria  per  il  bimane Mirko Longo e l'entrata in 4a
categoria per tre esordienti premio di una buona annata:
Cinzia Chiodini, Nicola Rimondini e Enrico Silvagni.

Sono iniziati i primi allenamenti in previsione dei primi
impegni  ,  allenamenti  strettamente  a  porte  chiuse
seguendo  le  linee  guida  progettate  dalla  SOS
BOWLING ed adottate dalla Fisb durante il primo lock
down.  Il  primo  impegno  è  il  Fisb  Ranking  250  di
Modena che si disputa questo week end con molti atleti
bolognesi in pista.

La 20a edizione del torneo nazionale di tris "Memorial
Massimo Cinque", che avrebbe dovuto giocarsi al centro
di San Lazzaro di Savena, è slittato al 10 ottobre.

Il primo campionato regionale, sempre a porte chiuse, si terrà sempre nel centro sanlazzarese e sarà
quello di doppio misto.

Numerose le coppie appartenenti alle società bolognesi:  6 del club Galeone, 4 dell'asd 2001 e una
dell'asd Mandrake. 

Tutte le formazioni gareggeranno per qualificarsi ai campionati Italiani in calendario ad Aprile al
bowling di Ciampino.

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Per la pubblicazione delle notizie su CONINFORMA BOLOGNA 
inviare testi e foto entro il martedì mattina all'indirizzo bologna@coni.it
Coordinamento giornalistico: Matteo Fogacci

Per informazioni: CONI POINT BOLOGNA, via Trattati Comunitari Europei 7 - Bologna 
Tel: 051.580542  - e-mail: bologna@coni.it   
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